

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Falken rettet Feuerwehroldtimer vor der Stilllegung

Der Reifenhersteller Falken Tyre Europe spendiert dem in Europa einmaligen Feuerwehrfahrzeug „Falcon“ neue Reifen und macht den Feuerwehrgeschichts- und Museumsverein Frankfurt am Main wieder glücklich.

Frankfurt am Main, 11.2013: 30 Jahre ist er alt, breite Kinnlade und eine bullige Form. Mit seinen 280 PS schiebt sich der gift-orangene Riese gemächlich über den Hof des Feuerwehrmuseums in Frankfurt am Main. Endlich kann er wieder fahren. Weil die Reifen des Fahrzeugs bereits 15 Jahre alt und porös waren, drohte dem Fahrzeug die Stilllegung durch den TÜV. Begründung: Bei einer Vollbremsung mit dem 12 Tonnen schweren Fahrzeug hätte ein Reifen platzen können. Der Feuerwehrgeschichts- und Museumsverein Frankfurt am Main e.V. (FGMV) suchte daher händeringend nach neuen Reifen für das seltene Fahrzeug. Der Reifenhersteller Falken wurde auf das Gesuch aufmerksam und spendete kurzerhand einen Satz neue Reifen des Typs GI307. Dank der Reifenspende kann der tagesleuchtrote Exot nun auch in Zukunft wieder als lebendiges Museumsstück auf Stadtfesten und Oldtimershows vorgeführt werden.

„Für einen kompletten Satz LKW-Reifen in dieser Größe hätte der Verein die Finanzmittel nicht aufbringen können – der „Falcon“ hätte für immer in der Garage bleiben müssen“, sagt FGMV-Vorsitzender Ralf Keine. „Wir freuen uns riesig über die großzügige Spende von Falken. Jetzt können wir wieder echte Feuerwehrgeschichte und -Technik für jedermann erlebbar machen“.

Pressekontakt Unternehmen: FALKEN Tyre Europe GmbH, Nadine Cerone, Tel.: 069-247 52 52 – 64, Fax: 069-247 52 52–11, E-Mail: n.cerone@falken-europe.de

Pressekontakt Agentur: DEDERICHS REINECKE & PARTNER, André Schmidt, Tel.: 040 / 209198-223, Fax: 040 / 209198-299, E-Mail: andre.schmidt@dr-p.de

Falken-Sprecherin Nadine Cerone-Schatz: „Wir haben bei Falken selbst einige Mitarbeiter die bei der Feuerwehr tätig sind, schon alleine daher war es uns ein echtes Anliegen das Fahrzeug vor der Stilllegung zu bewahren.“

Das Feuerwehrfahrzeug des FGMV ist das einzige von nur drei nach Deutschland gelieferten Typen, das noch funktionsfähig ist. Der „Falcon“, ein Universallöschfahrzeug des österreichischen Herstellers Rosenbauer, ist eine von Flughafenlöschfahrzeugen (SIMBA) abgeleitete Stadtversion, von der nur sehr wenige Fahrzeuge gebaut wurden. Das macht den leuchtfarbenen Oldtimer unter den Löschfahrzeugen zu einer echten Rarität. Die Falken Reifen des Modells GI307 sind für den groben Alltagseinsatz, besonders bei schweren Nutzfahrzeugen und LKWs konzipiert.

Über FALKEN High Performance Tyres:

Die Basis für Technologie und Entwicklung der FALKEN High-Performance-Reifen und deren außergewöhnlichen Fahreigenschaften bildet seit vielen Jahren der Motorsport.

FALKEN Rennreifen beweisen ihre Qualität und Leistungsfähigkeit in den anspruchsvollsten Rennserien der Welt. Dazu zählen u. a. die American Le Mans Series und vor allem das legendäre 24-h-Rennen auf dem Nürburgring.

Durch die systematische Auswertung der im Rennsport gemachten Erfahrungen werden laufend neue Erkenntnisse gewonnen, die dann auf kürzestem Weg in die Serienproduktion einfließen. Das Ergebnis sind herausragende Produkte, die höchsten Qualitätsstandards genügen und sich im internationalen Wettbewerb seit Jahren erfolgreich bewähren.

Alle FALKEN Produkte erfüllen die ISO-Standards 9001 und 14001.

Pressekontakt Unternehmen: FALKEN Tyre Europe GmbH, Nadine Cerone, Tel.: 069-247 52 52 – 64, Fax: 069-247 52 52–11, E-Mail: n.cerone@falken-europe.de

Pressekontakt Agentur: DEDERICHS REINECKE & PARTNER, André Schmidt, Tel.: 040 / 209198-223, Fax: 040 / 209198-299, E-Mail: andre.schmidt@dr-p.de
